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CUMPLIMIENTO DEL PLAN DE TRABAJO PRESENTADO AL ORGANISMO COMPETENTE:



PLAN DE TRABAJO PLANTEADO FORMALMENTE 
AL CNE

PRINCIPALES ACCIONES 
REALIZADAS EN CADA UNO DE LOS 
ASPECTOS DEL PLAN DEL TRABAJO 
LUGAR DE LA RENDICIÓN DE 
CUENTAS A LA CIUDADANÍA

PRINCIPALES RESULTADOS OBTENIDOS EN 
CADA UNO DE LOS ASPECTOS DEL PLAN DE 
TRABAJO  NÚMERO DE ASISTENTES

OBSERVACIONES

• Mejoramiento de caminos vecinales en los sitios • 
Acompañar y potenciar la atención integral a grupos 
vulnerables • Minga integral anual, de 
adecentamiento del casco urbano y los accesos • 
Comité intersectorial de planificación y gestión para 
el desarrollo integral • Plan de contingencia ante 
riesgos de desastres naturales • Reingeniería técnica 
administrativa del GAD San Plácido • Definir una 
nueva imagen corporativa del GAD San Placido • 
Institucionalizar la “Feria anual, Gastronómica, 
productiva, cultural, artesanal, agrícola” • Campañas 
de capacitación al sector productivo, agrícola y 
artesanal. • Impulsar campañas permanentes de 
promoción turística, gastronómica, cultural, agrícola. 
• Repotencias el sistema de distribución de agua 
tratada. • Campañas permanentes de salubridad y 
prevención de enfermedades. 

? Empezando mis labores de trabajo me 
dirigí hacia la Ciudad de Portoviejo, 
donde participe de la mesa técnica 
cantonal de “PREVENCIÓN 
EMBARAZO-ADOLESCENTE” 
encabezado por la Licda. Marelly 
delgado del municipio de Portoviejo. 
MAYO ? Junto a mis demás compañeros 
supervisé los trabajos de la construcción 
de los paraderos de buses de los sitios 
“Balzar” y “La Cantera” JUNIO ? 
Mantuve una capacitación en el CCPD 
con el Ministerio de Salud Pública, Dra. 
Gema Castillo y el Ministerio de 
Educación, Adriana Castillo en 
Portoviejo. ? Asistí a la Inauguración del 
Sub-centro de Salud en el kilómetro 90. 
? En compañía de los demás vocales, 
asistí a la Casa Abierta del Café 
realizada por el Sr. William Martillo en 
Guarumo. ? Nos reunimos con el Ing. 
Virgilio Briones, Gerente de Porto 
mercados para tratar asuntos 
relacionados con el Mercado de la 
Parroquia. ? Procedí hasta la Ciudad de 
Manta al encuentro de Mujeres de 
Manabí “MUJERES EN EL PODER”: 
AVANCES Y PERSPECTIVAS EN 
MATERIA DE EQUIDAD E IGUALDAD” 
? Participé de una reunión en la 
Parroquia Alhajuela de Taller de 
“Capacitación sobre procedimiento 
parlamentario y lineamientos generales 
del Sistema Nacional de Contratación 
Pública”. ? Junto con el compañero 
Gabriel García mantuvimos una reunión 
con el Director de Educación de Manabí 
para tratar asuntos relacionados con el 
Convenio del espacio del antiguo Jardín 
Santa Catalina. ? En compañía de los 
demás miembros del GAD me dirigí 
hasta el Colegio Fiscomisional “Santa 
Magdalena” donde se llevó a cabo una 
reunión con el Sr. Juan Farías y demás 
representantes del Municipio de 
Portoviejo para tratar el tema de la 
SOCIALIZACIÓN MACRO DEL AGUA. ? 
Fui delegada al Cantón Portoviejo por el 
motivo de realizar el Campeonato de 
Futbol de las Parroquias Urbanas y 
Rurales de Portoviejo. ? Procedí junto 
con el Presidente y demás miembros, 
Ing. Diana Vellán, Ing. Alex Romero para 
socializar los paraderos realizados en 
Balzar y la Cantero. ? Tuvimos audiencia 
con el Sr. Abogado Javier Santos 
(Gobernador de la Provincia de Manabí) 
y así tratar asunto de la problemática de 
la Parroquia. ? Visitamos al Sr. Lic. 
Carlos Centeno para tratar asuntos 
sobre el antiguo Jardín Santa Catalina y 
así nos ceda COMODATO dicho lugar 
para que funcione el UPC. Luego nos 
dirigimos al Comando de la Policía 
donde mantuvimos una conversación 
con el Mayor dándole a conocer la 
inseguridad que padece Nuestra 
Parroquia por falta de personal policial. Y 
así participé en otras actividades. 
(Comisión de Festejo-Fiestas de San 
Plácido). 

? Empezando mis labores de trabajo me dirigí 
hacia la Ciudad de Portoviejo, donde participe 
de la mesa técnica cantonal de “PREVENCIÓN 
EMBARAZO-ADOLESCENTE” encabezado por 
la Licda. Marelly delgado del municipio de 
Portoviejo. MAYO ? Junto a mis demás 
compañeros supervisé los trabajos de la 
construcción de los paraderos de buses de los 
sitios “Balzar” y “La Cantera” JUNIO ? Mantuve 
una capacitación en el CCPD con el Ministerio 
de Salud Pública, Dra. Gema Castillo y el 
Ministerio de Educación, Adriana Castillo en 
Portoviejo. ? Asistí a la Inauguración del Sub-
centro de Salud en el kilómetro 90. ? En 
compañía de los demás vocales, asistí a la Casa 
Abierta del Café realizada por el Sr. William 
Martillo en Guarumo. ? Nos reunimos con el Ing. 
Virgilio Briones, Gerente de Porto mercados 
para tratar asuntos relacionados con el Mercado 
de la Parroquia. ? Procedí hasta la Ciudad de 
Manta al encuentro de Mujeres de Manabí 
“MUJERES EN EL PODER”: AVANCES Y 
PERSPECTIVAS EN MATERIA DE EQUIDAD E 
IGUALDAD” ? Participé de una reunión en la 
Parroquia Alhajuela de Taller de “Capacitación 
sobre procedimiento parlamentario y 
lineamientos generales del Sistema Nacional de 
Contratación Pública”. ? Junto con el compañero 
Gabriel García mantuvimos una reunión con el 
Director de Educación de Manabí para tratar 
asuntos relacionados con el Convenio del 
espacio del antiguo Jardín Santa Catalina. ? En 
compañía de los demás miembros del GAD me 
dirigí hasta el Colegio Fiscomisional “Santa 
Magdalena” donde se llevó a cabo una reunión 
con el Sr. Juan Farías y demás representantes 
del Municipio de Portoviejo para tratar el tema 
de la SOCIALIZACIÓN MACRO DEL AGUA. ? 
Fui delegada al Cantón Portoviejo por el motivo 
de realizar el Campeonato de Futbol de las 
Parroquias Urbanas y Rurales de Portoviejo. ? 
Procedí junto con el Presidente y demás 
miembros, Ing. Diana Vellán, Ing. Alex Romero 
para socializar los paraderos realizados en 
Balzar y la Cantero. ? Tuvimos audiencia con el 
Sr. Abogado Javier Santos (Gobernador de la 
Provincia de Manabí) y así tratar asunto de la 
problemática de la Parroquia. ? Visitamos al Sr. 
Lic. Carlos Centeno para tratar asuntos sobre el 
antiguo Jardín Santa Catalina y así nos ceda 
COMODATO dicho lugar para que funcione el 
UPC. Luego nos dirigimos al Comando de la 
Policía donde mantuvimos una conversación 
con el Mayor dándole a conocer la inseguridad 
que padece Nuestra Parroquia por falta de 
personal policial. Y así participé en otras 
actividades. (Comisión de Festejo-Fiestas de 
San Plácido). 

NINGUNA 

CUMPLIMIENTO DE FUNCIONES,  ATRIBUCIONES O COMPETENCIAS DE  LA 
AUTORIDAD:



FUNCIONES ATRIBUÍDAS POR LA CONSTITUCIÓN 
Y LA LEY

PRINCIPALES ACCIONES REALIZADAS 
PARA CUMPLIR CON LAS FUNCIONES 
A SU CARGO

PRINCIPALES RESULTADOS ALCANZADOS EN 
EL CUMPLIMIENTO DE SUS FUNCIONES

OBSERVACIONES

Art. 68.- Atribuciones de los vocales de la junta 
parroquial rural.- Los vocales de la junta parroquial 
rural tienen las siguientes atribuciones: Intervenir con 
voz y voto en las sesiones y deliberaciones de la 
junta parroquial rural; La presentación de proyectos 
de acuerdos y resoluciones, en el ámbito de 
competencia del gobierno autónomo descentralizado 
parroquial rural; La intervención en la asamblea 
parroquial y en las comisiones, delegaciones y 
representaciones que designe la junta parroquial 
rural, y en todas las instancias de participación; 
Fiscalizar las acciones del ejecutivo parroquial de 
acuerdo con este Código y la ley; y, Cumplir aquellas 
funciones que le sean expresamente encomendadas 
por la junta parroquial rural.

Los vocales de la junta parroquial rural 
tienen las siguientes atribuciones: 
Intervenir con voz y voto en las sesiones 
y deliberaciones de la junta parroquial 
rural; La presentación de proyectos de 
acuerdos y resoluciones, en el ámbito de 
competencia del gobierno autónomo 
descentralizado parroquial rural; La 
intervención en la asamblea parroquial y 
en las comisiones, delegaciones y 
representaciones que designe la junta 
parroquial rural, y en todas las instancias 
de participación; Fiscalizar las acciones 
del ejecutivo parroquial de acuerdo con 
este Código y la ley; y, Cumplir aquellas 
funciones que le sean expresamente 
encomendadas por la junta parroquial 
rural.

“El trabajo hecho con gusto y con amor siempre 
es una creación única y original.” A continuación 
detallo mi trabajo realizado en el transcurso del 
año 2019 en el que asumí el cargo 
encomendado. ? Empezando mis labores de 
trabajo me dirigí hacia la Ciudad de Portoviejo, 
donde participe de la mesa técnica cantonal de 
“PREVENCIÓN EMBARAZO-ADOLESCENTE” 
encabezado por la Licda. Marelly delgado del 
municipio de Portoviejo. MAYO ? Junto a mis 
demás compañeros supervisé los trabajos de la 
construcción de los paraderos de buses de los 
sitios “Balzar” y “La Cantera” JUNIO ? Mantuve 
una capacitación en el CCPD con el Ministerio 
de Salud Pública, Dra. Gema Castillo y el 
Ministerio de Educación, Adriana Castillo en 
Portoviejo. ? Asistí a la Inauguración del Sub-
centro de Salud en el kilómetro 90. ? En 
compañía de los demás vocales, asistí a la Casa 
Abierta del Café realizada por el Sr. William 
Martillo en Guarumo. ? Nos reunimos con el Ing. 
Virgilio Briones, Gerente de Porto mercados 
para tratar asuntos relacionados con el Mercado 
de la Parroquia. ? Procedí hasta la Ciudad de 
Manta al encuentro de Mujeres de Manabí 
“MUJERES EN EL PODER”: AVANCES Y 
PERSPECTIVAS EN MATERIA DE EQUIDAD E 
IGUALDAD” ? Participé de una reunión en la 
Parroquia Alhajuela de Taller de “Capacitación 
sobre procedimiento parlamentario y 
lineamientos generales del Sistema Nacional de 
Contratación Pública”. ? Junto con el compañero 
Gabriel García mantuvimos una reunión con el 
Director de Educación de Manabí para tratar 
asuntos relacionados con el Convenio del 
espacio del antiguo Jardín Santa Catalina. ? En 
compañía de los demás miembros del GAD me 
dirigí hasta el Colegio Fiscomisional “Santa 
Magdalena” donde se llevó a cabo una reunión 
con el Sr. Juan Farías y demás representantes 
del Municipio de Portoviejo para tratar el tema 
de la SOCIALIZACIÓN MACRO DEL AGUA. ? 
Fui delegada al Cantón Portoviejo por el motivo 
de realizar el Campeonato de Futbol de las 
Parroquias Urbanas y Rurales de Portoviejo. ? 
Procedí junto con el Presidente y demás 
miembros, Ing. Diana Vellán, Ing. Alex Romero 
para socializar los paraderos realizados en 
Balzar y la Cantero. ? Tuvimos audiencia con el 
Sr. Abogado Javier Santos (Gobernador de la 
Provincia de Manabí) y así tratar asunto de la 
problemática de la Parroquia. ? Visitamos al Sr. 
Lic. Carlos Centeno para tratar asuntos sobre el 
antiguo Jardín Santa Catalina y así nos ceda 
COMODATO dicho lugar para que funcione el 
UPC. Luego nos dirigimos al Comando de la 
Policía donde mantuvimos una conversación 
con el Mayor dándole a conocer la inseguridad 
que padece Nuestra Parroquia por falta de 
personal policial. Y así participé en otras 
actividades. (Comisión de Festejo-Fiestas de 
San Plácido). 

NINGUNA 

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES PONGA SI O NO MEDIOS DE VERIFICACIÓN

TRIBUTARIAS SI https://srienlinea.sri.gob.ec/sri-en-linea/#/inicio/NAT

CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES TRIBUTARIAS:

PROPUESTAS RESULTADOS

NINGUNA NINGUNA

PROPUESTAS DE ACCIONES DE LEGISLACIÓN, FISCALIZACIÓN, POLÍTICA PÚBLICA:

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA PONGA SI O NO LINK AL MEDIO DE VERIFICACIÓN PUBLICADO EN LA PÁG. WEB DE LA INSTITUCIÓN

ASAMBLEA LOCAL NO NO APLICA

AUDIENCIA PÚBLICA NO NO APLICA

CABILDO POPULAR NO NO APLICA

CONSEJO DE PLANIFICACIÓN LOCAL SI http://gadprsanplacido.gob.ec/

OTROS NO NO APLICA

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA:

RENDICIÓN DE CUENTAS:



SE REFIERE AL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS QUE HAN IMPLEMENTADO EN EL EJERCICIO DE SU DIGNIDAD

“El trabajo hecho con gusto y con amor siempre es una creación única y original.” A continuación detallo mi trabajo realizado en el transcurso del año 2019 en el que asumí el cargo 
encomendado. ? Empezando mis labores de trabajo me dirigí hacia la Ciudad de Portoviejo, donde participe de la mesa técnica cantonal de “PREVENCIÓN EMBARAZO-
ADOLESCENTE” encabezado por la Licda. Marelly delgado del municipio de Portoviejo. MAYO ? Junto a mis demás compañeros supervisé los trabajos de la construcción de los 
paraderos de buses de los sitios “Balzar” y “La Cantera” JUNIO ? Mantuve una capacitación en el CCPD con el Ministerio de Salud Pública, Dra. Gema Castillo y el Ministerio de 
Educación, Adriana Castillo en Portoviejo. ? Asistí a la Inauguración del Sub-centro de Salud en el kilómetro 90. ? En compañía de los demás vocales, asistí a la Casa Abierta del 
Café realizada por el Sr. William Martillo en Guarumo. ? Nos reunimos con el Ing. Virgilio Briones, Gerente de Porto mercados para tratar asuntos relacionados con el Mercado de la 
Parroquia. ? Procedí hasta la Ciudad de Manta al encuentro de Mujeres de Manabí “MUJERES EN EL PODER”: AVANCES Y PERSPECTIVAS EN MATERIA DE EQUIDAD E 
IGUALDAD” ? Participé de una reunión en la Parroquia Alhajuela de Taller de “Capacitación sobre procedimiento parlamentario y lineamientos generales del Sistema Nacional de 
Contratación Pública”. ? Junto con el compañero Gabriel García mantuvimos una reunión con el Director de Educación de Manabí para tratar asuntos relacionados con el Convenio 
del espacio del antiguo Jardín Santa Catalina. ? En compañía de los demás miembros del GAD me dirigí hasta el Colegio Fiscomisional “Santa Magdalena” donde se llevó a cabo 
una reunión con el Sr. Juan Farías y demás representantes del Municipio de Portoviejo para tratar el tema de la SOCIALIZACIÓN MACRO DEL AGUA. ? Fui delegada al Cantón 
Portoviejo por el motivo de realizar el Campeonato de Futbol de las Parroquias Urbanas y Rurales de Portoviejo. ? Procedí junto con el Presidente y demás miembros, Ing. Diana 
Vellán, Ing. Alex Romero para socializar los paraderos realizados en Balzar y la Cantero. ? Tuvimos audiencia con el Sr. Abogado Javier Santos (Gobernador de la Provincia de 
Manabí) y así tratar asunto de la problemática de la Parroquia. ? Visitamos al Sr. Lic. Carlos Centeno para tratar asuntos sobre el antiguo Jardín Santa Catalina y así nos ceda 
COMODATO dicho lugar para que funcione el UPC. Luego nos dirigimos al Comando de la Policía donde mantuvimos una conversación con el Mayor dándole a conocer la 
inseguridad que padece Nuestra Parroquia por falta de personal policial. Y así participé en otras actividades. (Comisión de Festejo-Fiestas de San Plácido). 

PRINCIPALES APORTES CIUDADANOS RECIBIDOS EN EL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS

NINGUNA 

APORTES CIUDADANOS:


